



Coparmex manifiesta su preocupación por reformas de López Obrador



(SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- La Coparmex manifestó su preocupación por el paquete de reformas del presidente López Obrador al no ser un momento propicio para su discusión, ya que se ve condicionada por el proceso electoral. La Coparmex señaló que dichas reformas deben ser analizadas en el Congreso de la Unión para conocer su viabilidad, así como también es necesario escuchar los planteamientos de la oposición.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2491?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2491&authkey=!ABcREe1wtTw8Szs&ithint=video&e=umncwu>